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Verbale di adunanza  12 dicembre 2023   del Consiglio dell’ Ordine degli Avvocati di Ivrea 

 

Addi’ 12 DICEMBRE 2023 ORE 14,30   si è riunito il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Ivrea per trattare i seguenti 

punti all’ordine del giorno, in persona degli Avvocati: 

 

PATRIZIA LEPORE                   PRESIDENTE 

 

PAOLA PERELLO                   SEGRETARIO 

 

FRANCA GIUSEPPINA SAPONE                                TESORIERE  

 

SILVIA TONINO                                                CONSIGLIERE 

 

STEFANO BONAUDO                                                                                          CONSIGLIERE 

 

MASSIMO CAMPANALE             assente                                                            CONSIGLIERE 

 

PAOLA DIANA                                                                        CONSIGLIERE 

 

ALESSANDRO STRATTA                                                                                    CONSIGLIERE 

 

VALERIA GIACOMETTI                                                                                       CONSIGLIERE 

 

 

 

 

ASSENTI:    il consigliere  Campanale  ha comunicato  la sua assenza all’odierna adunanza. Il consigliere Stratta 

sopraggiungerà in corso di adunanza. 

 

Preso atto della regolarità della costituzione, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
 

 

1764) Verbale di impegno solenne del Dott. XXXXXXXXXXXX 

Il  dott. XXXXXXXXXXXX, accompagnato dal dominus avv. XXXXXXXXXXXX presta solenne impegno al rispetto dei 

doveri professionali quale praticante abilitato al patrocinio sostitutivo. 

 

 

Sopraggiunge alle ore 15.00 il consigliere Stratta. 
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1765) Acquisto programma Concilia Sfera per registro elettronico mediazioni  

Il consigliere  Diana riferisce in ordine al  programma per il registro elettronico delle mediazioni obbligatorio a far data dal 

1° gennaio 2024,  per il quale sono stati acquisiti due preventivi, di cui quello economicamente meno oneroso risulta 

essere quello proposto dalla società Visura S.p.A. per un costo annuale di €  758,00,  oltre al costo di attivazione iniziale 

una tantum  per € 600,00. 

Il Consiglio, sentito il consigliere  tesoriere che evidenzia la necessità dell’acquisto del programma obbligatorio ex lege        

per la gestione delle procedure di mediazione, ma che occorre sostenere la spesa attingendo al fondo per 

sopravvenienze passive, in mancanza di apposita voce in bilancio previsionale,  approva la spesa per l’acquisto del 

programma per il registro elettronico delle mediazioni come da offerta di Visura S.p.A.. 

 

 

 

1766) Corso per mediatori piattaforma Unimatica online 

Il consigliere  Diana riferisce circa la necessità che i mediatori dell’Organismo di Mediazione frequentino il previsto corso 

ex lege per l’utilizzo della piattaforma Unimatica online per cui occorre sostenere la spesa di € 600,00. 

Il Consiglio, sentito il consigliere tesoriere, che rileva la necessità di attingere al fondo sopravvenienze passive, in 

mancanza di apposita voce di bilancio previsionale, approva la spesa  per il corso ex lege per il corso per i mediatori ai 

fini dell’utilizzo della piattaforma Unimatica online.      

 

 

1767) Ampliamento dati Piattaforma PSS 

Il consigliere Giacometti riferisce in ordine alle problematiche relative alla documentazione da  allegarsi  alle domande di 

patrocinio a spese dello Stato ai fini della verifica preliminare della sussistenza dei requisiti di ammissibilità, in 

considerazione delle numerose revoche  successive all’ammissione in via provvisoria sulla base dell’autocertificazione 

allegata con particolare riguardo alle situazioni reddituali rilevanti. Il consigliere Giacometti propone, anche nell’interesse 

dei difensori delle parti istanti l’ampliamento della documentazione richiesta attraverso la piattaforma dedicata DCS. 
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Il  Consiglio  riserva di deliberare in merito all’eventuale ampliamento della documentazione da allegarsi direttamente 

attraverso la piattaforma gestita da DCS,  sin da ora attivando la creazione di un tutorial di sensibilizzazione a cura dei 

consiglieri Giacometti e Tonino. 

 

1768) Istituzione tavolo di lavoro PSS per integrazioni a fine causa 

Il  consigliere Giacometti propone l’istituzione di un tavolo di lavoro con il Presidente del Tribunale di Ivrea e i Giudici 

della sezione Famiglia  a cui parteciperebbero i componenti del Gruppo di lavoro PSS e propone altresì   il testo di una 

comunicazione da trasmettersi  al Presidente del Tribunale  relativa all’integrazione della documentazione reddituale in 

sede di  richiesta di liquidazione delle parcelle.   

Il Consiglio approva le iniziative proposte.  

 

1769) Istituzione tavolo di lavoro PSS per tempistiche dei pagamenti 

Il consigliere Giacometti propone l’istituzione di un tavolo di lavoro con il  Dirigente  della Corte d’Appello di Torino 

relativa ai tempi di pagamento delle liquidazione PSS  e alla trattenuta di € 2,00 sui compensi liquidati ai sensi dell’art. 13 

della tariffa allegata al DRP 642/1972.  

Il Consiglio  incarica il consigliere Giacometti quale referente del gruppo di lavoro PSS di prendere contatto con il 

Dirigente competente presso la Corte d’Appello di Torino. 

 

1770) Richiesta presentata XXXXXXXXXXXX di cancellazione dal Registro dei Praticanti Avvocati del Foro di Ivrea, 

nostro protocollo n. 5919 del 28.11.2023 

All’unanimità dei presenti  il Consiglio dell’Ordine delibera di cancellare, su sua richiesta XXXXXXXXXXXX dal Registro 

dei  praticanti, nulla ostandovi,  mandando alla segreteria per gli adempimenti di competenza. 

La cancellazione decorrerà dalla data odierna.  

 

1771) Richiesta presentata XXXXXXXXXXXX di cancellazione dal Registro dei Praticanti Avvocati del Foro di Ivrea, 

nostro protocollo n. 6064 del 05.12.2023 
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All’unanimità dei presenti  il Consiglio dell’Ordine delibera di cancellare, nulla ostandovi XXXXXXXXXXXX dal Registro 

dei praticanti, mandando alla segreteria per gli adempimenti di competenza. 

La cancellazione decorrerà dalla data odierna.  

 

1772) Richiesta presentata dall’ Avv. XXXXXXXXXXXX di inserimento nell’Elenco degli Avvocati per il patrocinio a spese 

dello Stato in materia civile e penale - nostro protocollo n. 5918 del 28.11.2023 

Il Consiglio, vista la richiesta formulata dall’avv. XXXXXXXXXXXX e verificata l’assenza di sanzioni disciplinari e 

l’iscrizione da oltre due anni all’Albo degli  Avvocati di Ivrea dell’avv. XXXXXXXXXXXX, visto l’art.81 del DPR n.115/2002, 

delibera all’unanimità dei presenti di inserire l’istante XXXXXXXXXXXX nell’Elenco degli Avvocati per il patrocinio a 

spese dello Stato in materia civile e penale, con decorrenza dalla data odierna, mandando alla Segreteria di procedere 

agli adempimenti di competenza. 

 

1773) Iscrizione  nell'Albo  Speciale  degli  Avvocati ammessi al Patrocinio dinanzi alla Corte di  Cassazione  ed  alle altre 

Giurisdizioni Superiori inerente all'Avv. XXXXXXXXXXXX pervenuta  dal  Consiglio  Nazionale Forense – presso 

Ministero della Giustizia – del  13 novembre 2023,  nostro protocollo n. 5938 del 28.11.2023 

Il Consiglio prende atto, mandando alla segreteria per gli adempimenti di competenza. 

 

 

1774) Richiesta  di  parere   congruità  a  richiesta  di  liquidazione  Fondo  di  solidarietà  per  il  patrocinio legale alle 

donne vittime di violenza - presentata  dall’Avv. XXXXXXXXXXXX,   nostro  protocollo n.  6051 del 05.12.2023 

Il Consiglio, sentito il consigliere Sapone, che chiede di poter approfondire l’esame della documentazione allegata  alla 

richiesta, rinvia il parere alla prossima adunanza. 
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1775) Trasmissione  accordo  raggiunto  a  seguito  di  negoziazione  assistita  ai sensi dell'art. 11 D.L. 12 settembre 

2014  n. 132  convertito  in  Legge  10  novembre  2014  n. 162 , presentata  dall'Avv XXXXXXXXXXXX e/ovvero di 

intesa con l’Avv. XXXXXXXXXXXX, nostro protocollo n. 5843 del 24.11.2023 

Il Consiglio prende atto. 

 

1776) Trasmissione  accordo  raggiunto  a  seguito  di  negoziazione  assistita  ai sensi dell'art. 11 D.L. 12 settembre 

2014  n. 132  convertito  in  Legge  10  novembre  2014  n. 162 , presentata  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX e/ovvero di 

intesa con l’Avv. XXXXXXXXXXXX, nostro protocollo n. 6041 del 04.12.2023 

Il Consiglio prende atto. 

 

1777) Trasmissione accordo raggiunto  a  seguito  di  negoziazione  assistita  ai sensi dell'art. 11 D.L. 12 settembre 2014  

n. 132  convertito  in  Legge  10  novembre  2014  n. 162 , presentata  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX e/ovvero di intesa con 

l’Avv. XXXXXXXXXXXX, nostro protocollo n. 6042 del 04.12.2023 

Il Consiglio prende atto. 

 

1778) CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA - XXXXXXXXXXXX, nostro protocollo n. 5813 del 23.11.2023 

Il Consiglio prende atto e manda alla segreteria di aggiornare il fascicolo personale. 

 

1779) CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA - XXXXXXXXXXXX, nostro protocollo n. 5814 del 23.11.2023 

Il Consiglio prende atto e manda alla segreteria di aggiornare il fascicolo personale. 

 

1780) CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA - XXXXXXXXXXXX, nostro protocollo n. 5815 del 23.11.2023 

Il Consiglio prende atto e manda alla segreteria di aggiornare il fascicolo personale. 

 

1781) CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA - XXXXXXXXXXXX, nostro protocollo n. 5999 del 30.11.2023 

Il Consiglio prende atto e manda alla segreteria di aggiornare il fascicolo personale. 
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1782) CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA - XXXXXXXXXXXXX XXXXXXXXXXXXX, nostro protocollo n. 6000 

del 30.11.2023 

Il Consiglio prende atto e manda alla segreteria di aggiornare il fascicolo personale. 

 

1783) CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA - XXXXXXXXXXXXX - XXXXXXXXXXXXX, nostro protocollo n. 

6043 del 04.12.2023 

Il Consiglio prende atto e manda alla segreteria di aggiornare il fascicolo personale. 

 

1784) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024 nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 5852 del 27.11.2023 

PRESENTI: 

 

PATRIZIA LEPORE                                                           PRESIDENTE 

 

PAOLA PERELLO                   SEGRETARIO 

 

FRANCA GIUSEPPINA SAPONE   ASTENUTA                                    TESORIERE  

 
SILVIA TONINO                                                CONSIGLIERE 

 

STEFANO BONAUDO                                                                                          CONSIGLIERE 

 

PAOLA DIANA                                                                         CONSIGLIERE 

 

ALESSANDRO STRATTA                                                                                     CONSIGLIERE 

  

VALERIA GIACOMETTI                                                                                        CONSIGLIERE 

 

 

Il Consiglio, astenuto il consigliere Sapone,  prende atto con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei 

presupposti.. 
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1785) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024  nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 5907 del 28.11.2023 

PRESENTI: 

 

PATRIZIA LEPORE                                                           PRESIDENTE 

 

PAOLA PERELLO                   SEGRETARIO 

 
FRANCA GIUSEPPINA SAPONE   ASTENUTA                                    TESORIERE  

 

SILVIA TONINO                                                CONSIGLIERE 

 

STEFANO BONAUDO                                                                                          CONSIGLIERE 

 

PAOLA DIANA                                                                         CONSIGLIERE 

 

ALESSANDRO STRATTA                                                                                     CONSIGLIERE 

  

VALERIA GIACOMETTI                                                                                        CONSIGLIERE 

 

 

Il Consiglio, astenuto il consigliere Sapone, prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei 

presupposti. 

 

1786) Richiesta presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di cancellazione dalla lista “Lista per detenuti” delle difese di 

ufficio, nostro protocollo n. 5908 del 28.11.2023  

PRESENTI: 

 

PATRIZIA LEPORE                                                           PRESIDENTE 

 

PAOLA PERELLO                   SEGRETARIO 

 

FRANCA GIUSEPPINA SAPONE   ASTENUTA                                    TESORIERE  

 

SILVIA TONINO                                                CONSIGLIERE 

 

STEFANO BONAUDO                                                                                          CONSIGLIERE 
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PAOLA DIANA                                                                         CONSIGLIERE 

 

ALESSANDRO STRATTA                                                                                     CONSIGLIERE 

  

VALERIA GIACOMETTI                                                                                        CONSIGLIERE 

 

 

Il Consiglio, astenuto il consigliere Sapone, prende atto. 

. 

 

1787) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024 nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 5910 del 28.11.2023 

Il  Consiglio prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei presupposti. 

 

 

1788) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024  nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 5911 del 28.11.2023 

Il  Consiglio prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei presupposti. 

.  

 

1789) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024  nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 5942 del 28.11.2023 

Il  Consiglio prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei presupposti. 

.  
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1790) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024 nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 5967 del 29.11.2023 

Il  Consiglio prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei presupposti. 

1791) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024 nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 5987 del 30.11.2023 

Il  Consiglio prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei presupposti. 

1792) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024  nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 5988 del 30.11.2023 

Il  Consiglio prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei presupposti. 

1793) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024  nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 6001 del 30.11.2023 

Il  Consiglio prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei presupposti. 

1794) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024  nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 6033 del 04.12.2023 

Il  Consiglio prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei presupposti. 

1795) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024  nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 6034 del 04.12.2023Il  Consiglio prende atto, con 

espressione di parere favorevole, previo riscontro dei presupposti. 

1796) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024  nell’elenco unico dei 

difensori disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 6059 del 05.12.2023 

Il  Consiglio prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei presupposti. 

1797) Domanda presentata dall’Avv. XXXXXXXXXXXXX di permanenza per l’anno 2024  nell’elenco unico dei difensori 

disponibili ad assumere le difese d’ufficio, nostro protocollo n. 6060 del 05.12.2023 
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PRESENTI: 

 

PATRIZIA LEPORE                                                           PRESIDENTE 

 

PAOLA PERELLO                   SEGRETARIO 

 

FRANCA GIUSEPPINA SAPONE                                                          TESORIERE  

 

SILVIA TONINO                                                CONSIGLIERE 

 

STEFANO BONAUDO                                       ASTENUTO                               CONSIGLIERE 

 

PAOLA DIANA                                                                         CONSIGLIERE 

 

ALESSANDRO STRATTA                                                                                     CONSIGLIERE 

  

VALERIA GIACOMETTI                                                                                        CONSIGLIERE 

 

Il Consiglio, astenuto il consigliere Bonaudo, prende atto, con espressione di parere favorevole, previo riscontro dei 

presupposti. 

1798) Calendario Difensori D’Ufficio – Periodo: dal 01.01.2024 al 31.03.2024 

Il  Consiglio prende atto. 

1799) Offerta Visura S.p.A., nostro protocollo n. 5274 del 03.11.2023  

Il   consigliere Diana  e il consigliere tesoriere riferiscono in merito all’offerta Visura relativa al PDA, proponendo la 

disdetta dal contratto per l’anno 2024, in considerazione del fatto che il servizio già attivo non è, allo stato, utilizzato e 

della necessità di contenere i costi a bilancio, quantomeno per l’anno 2024, stante l’incremento delle quote da versarsi al 

CNF.  

Il Consiglio, preso atto, delibera, ai fini di contenimento della spesa,  la disdetta del contratto per l’anno 2024. 
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Alle ore  17,30 il consigliere Stratta si allontana dall’adunanza per impegno. 

 

1800) Protocollo CPO, nostro protocollo n. 5337 del 07.11.2023  

Il  consigliere Bonaudo riferisce circa un incontro   con il Presidente del CPO  riguardo alla proposta di Protocollo  

relativo  ai legittimi impedimenti e chiede di  rinviare ogni decisione alla seconda adunanza di gennaio, riservando di 

ulteriormente riferire.   

Il  Consiglio, dato atto, rinvia la decisione. 

 

1801) Quota iscrizione Albi e Registri 

Il consigliere tesoriere riferisce circa il confronto con i tesorieri di altri fori, rilevando che la maggior parte dei COA stanno 

deliberando l’incremento delle quote di iscrizione annuali in considerazione dell’aumento dei contributi da versarsi al 

CNF e all’OCF. 

Il consigliere tesoriere riserva altresì di approfondire, all’esito delle ulteriori revisioni delle voci di spesa da parte del 

consigliere Diana,  la situazione economica dell’Ordine di Ivrea,  ai fini di ogni decisione da adottarsi in merito alle  quote 

da stabilirsi   in sede di approvazione del bilancio previsionale per l’anno 2024.   

 

1802) Approvazione piano triennale fabbisogno personale 2023-2025 e dotazione organica attuale 

Il Presidente sottopone all’approvazione del Consiglio  il testo del  Programma triennale dei fabbisogni di personale,  

previsto dall’art. 6 del D. Lgs. n. 165 del 2001 (“Organizzazione degli uffici e fabbisogni del personale”), come da ultimo 

modificato dal D. Lgs. n. 75 del 2017. 

Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, approva il Programma triennale dei fabbisogni di personale.  

 

1803) Regolamento opinamento parcelle 
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Il consigliere tesoriere presenta il testo del Regolamento per l’opinamento parcelle da sottoporre all’approvazione del 

Consiglio. 

Il Consiglio rinvia la decisione alla prossima adunanza. 

  

1804) Il COA incontra le associazioni 

Il Presidente riferisce in merito  alla previsione di un incontro con le associazioni locali  in data 26 gennaio 2024 alle ore 

12.00 preso i locali dell’Ordine.  

 

1805) Verifica comunicazione, nostro protocollo n. 5785 del 22.11.2023  

Il consigliere Tonino, riserva di riferire all’esito delle verifiche tecniche in corso. 

 

1806) CNF: Trasmissione parere prot. n. 0007287 del 29.11.2023, nostro protocollo n. 5971 del 29.11.2023  

Il  consigliere Bonaudo riferisce circa il parere acquisito dal CNF  sulla possibilità di mantenere la permanenza nelle liste 

dei difensori d’ufficio, derogando al numero minimo di udienze da documentare entro il 31 dicembre, autocertificando un 

numero delle stesse inferiore a 10, per motivi attinenti a sopravvenute e  temporanee problematiche di salute certificate 

dai medici come incompatibili con la professione di avvocato.  

Il Consiglio, preso atto, dispone la pubblicazione del parere  CNF di cui al  relativo quesito formulato dal COA  nel sito 

istituzionale  alla sezione Pareri. 

 

1807) Nomina del Referente per l’informatica del Consiglio dell’Ordine, nostro protocollo n. 5853 del 27.11.2023 

Il Consiglio, dato atto della disponibilità del consigliere Diana, astenuta la medesima,  ne delibera la  nomina quale 

Referente per l’Informatica del Consiglio dell’Ordine  di Ivrea  presso la Fondazione Italiana per l’Innovazione Forense 

(FIIF).  
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1808) Partecipate: provvedimento di revisione periodica delle partecipazioni pubbliche ai sensi dell’Art. 20 del D. LGS. 

175/2016  

Il Consiglio riserva di provvedere alla prossima adunanza. 

 

1809) Situazione Uffici Giudiziari 

Il Presidente riferisce dell’incontro del tavolo di lavoro  proposto dal Consiglio, avvenuto in data 29 novembre 2023, a cui 

hanno partecipato il Sindaco di Ivrea, il Procuratore della Repubblica di Ivrea, il Presidente del Tribunale di Ivrea e un 

rappresentante della minoranza del Consiglio Comunale di Ivrea, evidenziando la possibilità per il Ministero di attingere 

alle graduatorie aperte a seguito di bandi e concorsi pubblici degli Enti locali, ai fini di implementare la dotazione  del 

personale degli Uffici Giudiziari locali.  Il Presidente ha messo a disposizione anche la graduatoria  a seguito del bando 

per l’assunzione del personale dipendente dell’Ordine.  

 

1810) Contratto consulenza fiscale, gestione paghe e privacy 

Il consigliere Diana  riferisce in ordine ai due  preventivi acquisiti  in relazione  ai servizi di consulenza fiscale,  gestione 

paghe e privacy dell’Ordine e che gli importi preventivati risultano inferiori di circa € 4.000,00 rispetto ai costi relativi alla 

gestione degli  anni precedenti. 

Il consigliere tesoriere  rileva  la  necessità di contenere i costi a bilancio, quantomeno per l’anno 2024, stante 

l’incremento delle quote da versarsi al CNF e  la copertura della spesa, evidenziando l’opportunità di mantenere 

l’incarico già in corso affidato a Torre Santo Stefano srl  e al commercialista XXXXXXXXX per ragioni di continuità e di 

economia. 

Il Consiglio approva la spesa e delibera la prosecuzione degli incarichi a Torre Santo Stefano srl  e al commercialista 

XXXXXXXX. 
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1811) Contratto telefonia e rete internet  

Il consigliere Diana  riferisce in ordine ai costi di telefonia e rete internet  per i servizi  erogati e al preventivo acquisito 

presso TIM  evidenziando il risparmio di spesa di circa €   2.000,00  rispetto agli attuali  costi annuali, necessitando l’invio 

di disdetta nel termine contrattuale all’attuale gestore Fastweb.  

Il Consiglio, sentito il consigliere tesoriere, nell’ottica del risparmio di spesa a parità di utilità di servizio,  delibera di  

approvare il contratto TIM e la relativa spesa, salva la disdetta del contratto in corso.    

 

1812) Contratto multifunzioni Consiglio dell’Ordine 

Il consigliere Diana  riferisce circa la possibilità di rinegoziazione  dei  costi  dei servizi  di noleggio di  stampante 

multifunzione bianco e nero per  l’importo di € 89,00 mensili, con un possibile risparmio annuale di circa € 2.000,00. 

Il Consiglio, sentito il consigliere tesoriere, nell’ottica del risparmio di spesa a parità di utilità di servizio,  delibera di  

approvare il nuovo contratto  e la relativa  spesa. 

 

1813) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA FORMAZIONE DELL’AVVOCATO DEI GENITORI NEI PROCEDIMENTI MINORILI E DI FAMIGLIA” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino -  nostro  protocollo n.  5379 dell’08.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1814) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA FORMAZIONE DELL’AVVOCATO DEI GENITORI NEI PROCEDIMENTI MINORILI E DI FAMIGLIA” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino -  nostro  protocollo n.  5380 dell’08.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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1815) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA FORMAZIONE DELL’AVVOCATO DEI GENITORI NEI PROCEDIMENTI MINORILI E DI FAMIGLIA” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino -  nostro  protocollo n.  5381 dell’08.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1816) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA FORMAZIONE DELL’AVVOCATO DEI GENITORI NEI PROCEDIMENTI MINORILI E DI FAMIGLIA” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino -  nostro  protocollo n.  5382 dell’08.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1817) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA FORMAZIONE DELL’AVVOCATO DEI GENITORI NEI PROCEDIMENTI MINORILI E DI FAMIGLIA” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino -  nostro  protocollo n.  5383 dell’08.11.2023 – Il Consiglio 

delibera l’accredito. 

programma Riconosco 

 

1818) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA FORMAZIONE DELL’AVVOCATO DEI GENITORI NEI PROCEDIMENTI MINORILI E DI FAMIGLIA” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino -  nostro  protocollo n.  5384 dell’08.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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1819) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA FORMAZIONE DELL’AVVOCATO DEI GENITORI NEI PROCEDIMENTI MINORILI E DI FAMIGLIA” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino -  nostro  protocollo n.  5385 dell’08.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1820) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA FORMAZIONE DELL’AVVOCATO DEI GENITORI NEI PROCEDIMENTI MINORILI E DI FAMIGLIA” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino -  nostro  protocollo n.  5386 dell’08.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1821) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA FORMAZIONE DELL’AVVOCATO DEI GENITORI NEI PROCEDIMENTI MINORILI E DI FAMIGLIA” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino -  nostro  protocollo n.  5387 dell’08.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1822) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“PHISHING E NUOVI ATTACCHI INFORMATICI” organizzato ed accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di 

Torino -  nostro  protocollo n.  5388 dell’08.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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1823) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“PHISHING E NUOVI ATTACCHI INFORMATICI” organizzato ed accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di 

Torino -  nostro  protocollo n.  5389 dell’08.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1824) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“IL CONDOMINIO ED I NUOVI CONTENZIOSI PROVOCATI DAI BONUS EDILIZI” organizzato da A.N.F. (Associazione 

Nazionale Forense) ed accreditato dal Consiglio Nazionale Forense - nostro  protocollo n. 5390  dell’08.11.2023  – 

programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1825) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“IL TESTIMONE VULNERABILE: LA CRITICITA’ DEL QUESITO POSTO AL PERITO” organizzato da A.N.F. 

(Associazione Nazionale Forense) ed accreditato dal Consiglio Nazionale Forense - nostro  protocollo n. 5391  

dell’08.11.2023  – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

 

1826) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“DIRITTO E PERSONE LGBTQIA+” organizzato ed accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  

nostro  protocollo n.  5405 del 09.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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1827) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“DIRITTO E PERSONE LGBTQIA+” organizzato ed accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  

nostro  protocollo n.  5406 del 09.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1828) Richiesta accrediti eventi formativi per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“CONTRIBUTI” e dal tema: “COMUNICAZIONE, CONTATTI CASSA, POLIZZA E CONVENZIONI” organizzati ed 

accreditati dalla Cassa Nazionale di Previdenza e Assistenza Forense  -  nostro  protocollo n.  5407 del 09.11.2023 – 

programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1829) Richiesta accrediti eventi formativi per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“GIUSTIZIA RIPARATIVA LA RICHIESTA DI MESSA ALLA PROVA” e dal tema: “ANALISI DEI REATI AMBIENTALI – 

RAPPORTO TRA ABUSIVISMO E REATI CONTRO LA BIODIVERSITA’” organizzati da A.N.F. (Associazione Nazionale 

Forense) ed accreditati dal Consiglio Nazionale Forense - nostro  protocollo n. 5408  del 09.11.2023  – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1830) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“PIANO GENITORIALE: FINALITA’ PRATICHE E MODALITA’ DI COMPILAZIONE” organizzato ed accreditato dal 

Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Milano  -  nostro  protocollo n.  5409 del 09.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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1831) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“SCRIVERE E DIRITTO – TECNICHE DI REDAZIONE DEGLI ATTI DEL PROCESSO CIVILE” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5454 del 10.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1832) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA NUOVA MEDIAZIONE TELEMATICA DOPO LA RIFORMA CRTABIA. ISTRUZIONI PER L’USO” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5455 del 10.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1833) Richiesta accrediti eventi formativi per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“SCRIVERE E DIRITTO – TECNICHE DI REDAZIONE DEGLI ATTI DEL PROCESSO CIVILE” e dal tema: “LA NUOVA 

MEDIAZIONE TELEMATICA DOPO LA RIFORMA CRTABIA. ISTRUZIONI PER L’USO” organizzati ed accreditati dal 

Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5456 del 10.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1834) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA NUOVA MEDIAZIONE TELEMATICA DOPO LA RIFORMA CRTABIA. ISTRUZIONI PER L’USO” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino -  nostro  protocollo n.  5457 del 10.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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1835) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA NUOVA MEDIAZIONE TELEMATICA DOPO LA RIFORMA CARTABIA. ISTRUZIONI PER L’USO” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5458 del 10.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1836) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA NUOVA MEDIAZIONE TELEMATICA DOPO LA RIFORMA CARTABIA. ISTRUZIONI PER L’USO” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5459 del 10.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1837) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA NUOVA MEDIAZIONE TELEMATICA DOPO LA RIFORMA CARTABIA. ISTRUZIONI PER L’USO” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5461 del 10.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1838) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“L’AMMINISTRAZIONE DI SOSTEGNO COME CROCEVIA DI SAPERI”  organizzato ed accreditato dal Consiglio 

Nazionale Forense - nostro  protocollo n. 5562  del 14.11.2023  – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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1839) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“L’AMMINISTRAZIONE DI SOSTEGNO COME CROCEVIA DI SAPERI”  organizzato ed accreditato dal Consiglio 

Nazionale Forense - nostro  protocollo n. 5563  del 14.11.2023  – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1840) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“GIORNATA DI CONFRONTO SULLA MEDIAZIONE” organizzato ed accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati 

di Torino  -  nostro  protocollo n.  5564 del 14.11.2023 - programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1841) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“GIORNATA DI CONFRONTO SULLA MEDIAZIONE” organizzato ed accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati 

di Torino  -  nostro  protocollo n.  5565 del 14.11.2023 – programma Riconosco  

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1842) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LEZIONI DI DIRITTO DEI SERVIZI BANCARI E FINANZIARI” organizzato ed accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli 

Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5566 del 14.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1843) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LEZIONI DI DIRITTO DEI SERVIZI BANCARI E FINANZIARI” organizzato ed accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli 

Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5567 del 14.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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1844) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“IL CONTEZIOSO AMMINISTRATIVO IN MATERIA DI PROPRIETA’ INTELLETTUALE E DI PRATICHE COMMERCIALI 

SCORRETTE – SECONDO INCONTRO DI DIRITTO INDUSTRIALE” organizzato ed accreditato dal Consiglio 

dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5568 del 14.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1845) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“CASSA FORENSE TRA PRESENTE E FUTURO: LA CASSA DEGLI AVVOCATI E PER GLI AVVOCATI” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5569 del 14.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1846) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“CASSA FORENSE TRA PRESENTE E FUTURO: LA CASSA DEGLI AVVOCATI E PER GLI AVVOCATI” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5570 del 14.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1847) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“CASSA FORENSE TRA PRESENTE E FUTURO: LA CASSA DEGLI AVVOCATI E PER GLI AVVOCATI” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5571 del 14.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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1848) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“CASSA FORENSE TRA PRESENTE E FUTURO: LA CASSA DEGLI AVVOCATI E PER GLI AVVOCATI” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5572 del 14.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1849) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“SCRIVERE E DIRITTO – TECNICHE DI REDAZIONE DEGLI ATTI DEL PROCESSO CIVILE” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5573 del 14.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1850) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“SCRIVERE E DIRITTO – TECNICHE DI REDAZIONE DEGLI ATTI DEL PROCESSO CIVILE” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5574 del 14.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

 

1851) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“SCRIVERE E DIRITTO – TECNICHE DI REDAZIONE DEGLI ATTI DEL PROCESSO CIVILE” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5575 del 14.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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1852) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“SCRIVERE E DIRITTO – TECNICHE DI REDAZIONE DEGLI ATTI DEL PROCESSO CIVILE” organizzato ed 

accreditato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino  -  nostro  protocollo n.  5576 del 14.11.2023 – programma 

Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1853) Richiesta accrediti eventi formativi per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“DOVERE DI AGGIORNAMENTO PROFESSIONALE: COSA PREVEDE L’ART. 15 DEL CODICE DEONTOLOGICO?” e 

dal tema: “TUTELA DEI MARCHI IN ITALIA E ALL’ESTERO: PROFILI NORMATIVI” organizzati da Avvocato360 ed 

accreditati dal Consiglio Nazionale Forense -  nostro  protocollo n.  5580 del 14.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1854) Richiesta accredito evento formativo per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“LA RIFORMA DELLA LEGGE PROFESSIONALE” organizzato da A.N.F. (Associazione Nazionale Forense) ed 

accreditato dal Consiglio Nazionale Forense - nostro  protocollo n. 5581  del 14.11.2023  – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 

 

1855) Richiesta accrediti eventi formativi per formazione continua,  pervenuta  dall'Avv. XXXXXXXXXXXX, dal tema: 

“AVVOCATI E SITI WEB: LINEE GUIDA PER ESSERE EFFICACI, RISPETTANDO LA DEONTOLOGIA” e dal tema: 

“RIFORMA CARTABIA: INDAGINI PRELIMINARI E UDIENZA PRELIMINARE” organizzati da Avvocato360 ed accreditati 

dal Consiglio Nazionale Forense -  nostro  protocollo n.  5589 del 14.11.2023 – programma Riconosco 

Il Consiglio delibera l’accredito. 
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Il consigliere Giacometti riferisce in ordine alle domande di ammissione al Patrocinio a Spese dello Stato, pervenute su 

piattaforma informatica e di cui ai seguenti punti all’ordine del giorno:  

Ricorrendo i presupposti di cui agli artt. 79 e 122 DPR 115/02, sulla base delle domande e delle autocertificazioni 

rispettivamente allegate: 

 

1856) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese  dello Stato presentata  XXXXXXXXXXXX, nostro  protocollo  n. 

5958 del 29.11.2023  

Il Consiglio delibera l’ammissione in via anticipata e provvisoria al patrocinio a spese dello Stato. 

 

1857) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese  dello Stato presentata  XXXXXXXXXXXX,  nostro  protocollo  n. 

5959 del 29.11.2023  

Il Consiglio delibera l’ammissione in via anticipata e provvisoria al patrocinio a spese dello Stato. 

 

1858) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese  dello Stato presentata  dalla XXXXXXXXXXXX, nostro  protocollo  

n. 5960 del 29.11.2023  

Il Consiglio delibera l’ammissione in via anticipata e provvisoria al patrocinio a spese dello Stato. 

 

1859) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese  dello Stato presentata  dalla XXXXXXXXXXXX, nostro  protocollo  

n. 5961 del 29.11.2023  

Il Consiglio delibera l’ammissione in via anticipata e provvisoria al patrocinio a spese dello Stato. 

 

1860) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese  dello Stato presentata  XXXXXXXXXXXX, nostro  protocollo  n. 

5963 del 29.11.2023  
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Il Consiglio delibera l’ammissione in via anticipata e provvisoria al patrocinio a spese dello Stato. 

 

1861) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese  dello Stato presentata  XXXXXXXXXXXX nostro  protocollo  n. 

6013 del 01.12.2023 

Il Consiglio delibera l’ammissione in via anticipata e provvisoria al patrocinio a spese dello Stato. 

 

1862) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese dello Stato presentata XXXXXXXXXXXX, nostro protocollo  n. 

6065 del 06.12.2023  

Il Consiglio delibera l’ammissione in via anticipata e provvisoria al patrocinio a spese dello Stato. 

 

1863) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese dello Stato presentata XXXXXXXXXXXX, nostro protocollo  n. 

6066 del 06.12.2023  

Il Consiglio delibera l’ammissione in via anticipata e provvisoria al patrocinio a spese dello Stato. 

 

1864) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese  dello Stato presentata XXXXXXXXXXXX nostro  protocollo  n. 

6067 del 06.12.2023 

Il Consiglio delibera l’ammissione in via anticipata e provvisoria al patrocinio a spese dello Stato. 

 

1865) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese dello Stato presentata XXXXXXXXXXXX, nostro protocollo n. 6068 

del 06.12.2023  

Il  consigliere Giacometti  precisa che  è stata depositata rinuncia da parte dell’istante. 

Il Consiglio prende atto.  



27 

 

1866) Domanda di ammissione al Patrocinio a Spese  dello Stato presentata  XXXXXXXXXXXX, nostro  protocollo  n. 

6069 del 06.12.2023 

Il Consiglio delibera l’ammissione in via anticipata e provvisoria al patrocinio a spese dello Stato. 

1867) Domanda di  ammissione parere favorevole Fondo Regionale Donne Vittime di Violenza presentata 

XXXXXXXXXXXX I,  nostro  protocollo  n  5809  del 23.11.2023 

Il Consiglio, sentito il  consigliere Giacometti, esprime parere favorevole. 

1868) Varie ed eventuali 

Il consigliere Giacometti dà lettura di comunicazione pervenuta da collega, di doglianza relativa a provvedimento di 

revoca dell’ammissione al patrocinio a spese dello Stato da parte del Tribunale. 

Il Consiglio prende atto.   

Il consigliere Tonino quale referente della Formazione, riferisce circa gli accrediti degli eventi formativi  organizzati dalla 

Città  Metropolitana. 

Il Consigliere Giacometti riferisce circa i progetti in materia di Educazione alla legalità con particolare riguardo 

all’edizione 2023/2024 del Torneo della Disputa, quale consigliere referente. 

In particolare riferisce di aver inviato mail in data 29 novembre 2023 con richiesta di delucidazioni in merito alle modalità 

di svolgimento del torneo medesimo e di non avere avuto ad oggi alcun riscontro. 

In assenza di ulteriori argomenti  il Presidente dichiara chiusa l’adunanza alle  ore 18,45 e fissa per la prossima 

adunanza il 27 dicembre 2023 ore 12.00. 

Il presente verbale, previa rilettura, in assenza di rilievi,  si intende approvato   

IL PRESIDENTE  

(AVV. PATRIZIA  LEPORE) 

IL SEGRETARIO 

(AVV. PAOLA  PERELLO) 


